



La gobernadora Leilda Cruz participó la pasada noche del sábado 15 de noviembre en la tradicional conferencia pan y vino organizada por la parroquia santísima cruz del municipio de las matas de santa cruz. durante el encuentro expresó su alegría de compartir con la comunidad resaltando sus raíces cristiana, los valores recibidos en su familia y su participación en la pastoral juvenil.

en el acto, cruz anunció el desembolso de la tercera partida de fondos, superior a tres millones y medio pesos aprobada por el ministerio administrativo de la presidencia para continuar la construcción del templo parroquial de la comunidad una obra que se encuentra en etapa final, continuando con una gestión que inició con nelsy cruz.

La gobernadora destacó que esta gestión da continuidad al sueño de nelsy, afirmando que honrar su legado de amor siempre será un honor y un compromiso



Gobernación de montecristi Entrega de electrodomésticos a familias afectada por inundaciones en san fernando

Este lunes 17 de noviembre, el plan social de la presidencia realizó la entrega de electrodomésticos a hogares de san fernandos por las recientes inundaciones.

La gobernadora Leilda Cruz, junto a los legisladores Rosendi Polanco y Johanny Martínez, así como doña Evelin Aleman directora provincial del plan social, y en representación del senador Bernardo Aleman participaron activamente en la jornada, acompañados de directores de instituciones del estado y dirigentes locales.

Los electrodomésticos fueron entregados por el subdirector del plan social, Francisco Garcia. estando presente en representación de los comedores económicos Gerardo Vasquez.

La gobernadora reiteró su compromiso de continuar acompañando a la comunidad hasta su total recuperación.



